

SWI

Pembinaan Kepribadian WBP Nasrani Lapas Permisan : Dalam Hidup Ada Terang

Candra Putra - CILACAPSELATAN.SWI.OR.ID

Nov 8, 2023 - 22:49



Para Warga Binaan Pemasyarakatan Nasrani di Lapas Permisan mendapatkan kesempatan untuk mengikuti program pembinaan kepribadian pada hari Selasa (7/11) dari pukul 09.30 hingga 11.00 WIB. Dok Humas Vermis 1908

NUSAKAMBANGAN - Pembinaan kepribadian merupakan salah satu kegiatan yang secara rutin dilaksanakan di Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah.

Para Warga Binaan Pemasyarakatan Nasrani di Lapas Permisan mendapatkan

kesempatan untuk mengikuti program pembinaan kepribadian pada hari Selasa (7/11) dari pukul 09.30 hingga 11.00 WIB.

Kegiatan pembinaan kepribadian yang dilayani oleh Yayasan Rise Shine Ministry tersebut dihadiri oleh sebanyak 59 Warga Binaan Pemasyarakatan yang terdiri dari WNI dan juga WNA.

Kegiatan pembinaan kepribadian kali ini dilayani oleh Pdt. John Manopo dan Pdt. Daniel Araujo yang merupakan perwakilan dari Yayasan Rise Shine Ministry. Para peserta pembinaan terlihat begitu antusias dalam mengikuti kegiatan tersebut.

Pdt. John Manopo pada kegiatan hari ini bertugas sebagai pembina sementara Pdt. Daniel Araujo bertugas sebagai pembawa Firman Tuhan.

Tema yang diambil pada kegiatan kali ini adalah "Dalam Hidup Ada Terang". Tema tersebut didasari dengan Firman Tuhan yang diambil dari kitab Mazmur 36 : 9-10 dan Yohanes 14 : 6.

Pdt. Daniel Araujo mengingatkan para peserta pembinaan untuk senantiasa hidup dengan baik dan benar di dunia ini. Ia berharap setelah selesai menjalani masa pidana di Lapas Permisan para peserta pembinaan dapat menjadi terang di tengah-tengah kehidupan bermasyarakat.

Kasi Binadik Lapas Permisan Bobby Permana menjelaskan bahwa Lapas Permisan selalu berupaya untuk memberikan program-program pembinaan kepribadian yang terbaik bagi seluruh WBP di Lapas Permisan.

"Semoga dengan program pembinaan kepribadian ini para warga binaan Nasrani di Lapas Permisan dapat menjadi teladan yang baik di tengah-tengah kehidupan bermasyarakat kelak," ungkapnya.